



PROVISIONES PARA GUERRILLEROS. Beirut, marzo 20. Guerrilleros palestinos cerca de la ciudad de Tyre, en el Líbano Meridional, se aprovisionan de municiones, incluso cohetes antitanques. El ejército israelí seguía adentrándose en el Líbano.

Acusan a Capitán de Petrolero Encallado Frente a Francia

BREST, FRANCIA, marzo 20. (AP). Fuertes ráfagas y inar gruesa azotaban hoy al cisterna encallado Amoco Cádiz y demoraban así los esfuerzos por extraer 100.000 toneladas de petróleo, que permanecen en la nave averiada.

Un Juez investigador acusó hoy al capitán del cisterna, Pascual Bardieri, de 37 años, de violación de la ley francesa contra la contaminación marítima.

Bardieri fue dejado en libertad bajo fianza de 200.000 francos (unos 40.000 dólares), pero recibió órdenes de permanecer en Brest. La acusación acarrea un máximo

de dos años de prisión si es hallado culpable.

Bardieri fue acusado después de 48 horas de intenso interrogatorio. El capitán del remolcador alemán involucrado en el polémico intento de remover al cisterna encallado fue dejado en libertad anoche por el juez investigador de modo que el remolcador pudiera sumarse a las operaciones de salvamento.

Pero el Juez Jean-Andre Couyette recaló que la investigación del capitán del remolcador no estaba concluida aún.

Colombia Impotente para Detener Tráfico de Cocaína

NUEVA YORK, marzo 20. (AP). — Funcionarios colombianos dicen que "ni siquiera pensamos en términos de contener el tráfico" de cocaína a los Estados Unidos dada la magnitud del tráfico, el poderío económico de los traficantes y la ineficiencia de las autoridades, según un artículo que publica aquí el New York Times.

El despacho fechado en Cartagena, Colombia, añade que, según un funcionario colombiano, la meta de las autoridades es "mantener la presión con la es-

peranza de que el precio (de la cocaína) siga alto y que menos gente pueda obtenerla".

El artículo firmado por el corresponsal David Vidal dice que la gravedad del tráfico de la cocaína al través de Colombia es tal que "contribuye a las dudas sobre el futuro de la democracia de la nación", habiendo creado una nueva y poderosa clase económica cuya riqueza le permite sobornar a "jueces, policías, agentes aduaneros y oficiales de la lucha

— Favor pase a la Pág. 8.

Temen que Cubanos Aumenten su Intervención en Africa

WASHINGTON, marzo 20 (AP). Las aventuras militares de Cuba en Africa, cada vez más extensas, han causado sólo limitado resqueom en casa, según analistas norteamericanos de inteligencia, quienes opinan que "los costos económicos y de otros índices quedan dentro de confines bien manejables".

"Sólo un elevado número de bajas podría causar un problema político al presente régimen (del Presidente Fidel) Castro", afirma un reciente informe de inteligencia que analiza el impacto interno de la participación cubana en Angola y Etiopía, desde 1975.

Los funcionarios norteamericanos han manifestado preocupaciones de que los soldados cubanos puedan ser llevados a otras partes de Africa, posiblemente en respaldo de los nacionalistas rodesianos negros. Hasta hora, las bajas cubanas

parecen relativamente escasas, aunque las fuentes norteamericanas reconocen que su información al respecto es in-

— Favor pase a la Pág. 47.

Brigadas Rojas se Jactan de Secuestro de Aldo Moro

TURIN, ITALIA, marzo 20. (AP). En una sesión turbulenta de su proceso judicial, los guerrilleros de las Brigadas Rojas se jactaron hoy de que sus partidarios secuestraron al ex-Primer Ministro Aldo Moro y dijeron que

lo someterán a un juicio "serio". La declaración ante la Corte sucedió a un anuncio similar formulado el sábado, cuando se difundió una fotografía que mostraba a Moro en una "cárcel del pueblo" de las Brigadas Rojas,

junto con una nota que anunciaba que un "tribunal del pueblo" juzgara al dirigente político de 61 años.

Hoy, en un juzgado fuertemente custodiado y cargado de tensión, el acusado Paolo Ferrari dijo que deseaba leer una declaración. El Juez Guido Barbaro se negó.

Después los quince acusados gritaron desde su cubículo: "Este es un juicio político. Debe permitírseles leer nuestros comunicados políticos".

Después el acusado Alberto Franceschini dijo al Tribunal que "Moro está en manos del prole-

— Favor pase a la Pág. 47.

Consideran un Exito Feria Comercial de Las Américas

MIAMI, FLORIDA, marzo 20. (AP). Exhibidores de países latinoamericanos y del Caribe están jubilosos con un total combinado de 57.1 millones de dólares en ventas y tienen la esperanza de completar más tratos todavía como resultado de la Feria Comercial de las Américas.

Alrededor de 8.400 compradores de los Estados Unidos asistieron a la Feria de 12 días, la primera de lo que funcionarios esperan será un evento anual estableciendo a Miami, como un Centro Comercial Interpacional, para las Américas. Funcionarios de la Feria habían calculado que se producirían ventas por unos 10 millones de dólares.

"Establecimos contacto con muchos compradores" dijo Gabriel García, Jefe de la Exhibición chilena. "Y la calidad de los compradores fue impresionante. Distribuidores y tiendas de primer orden estuvieron representados".

Auspiciadores de la Feria dijeron que el año próximo se proponen invitar firmas norteamericanas, para que exhiban sus productos a compradores latinoamericanos.

En la Feria de este año participaron Argentina, Barbados, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Jamaica, Panamá, República Dominicana, Venezuela y Puerto Rico.

Inglaterra Toma Medidas Ante Avance Marea Negra

LONDRES, marzo 20. (AP). Las autoridades británicas se aprestaban hoy a repeler una mancha de petróleo que se extiende desde el lugar donde sufrió un accidente el cisterna Amoco Cádiz, frente a la costa francesa, y podría amenazar playas británicas.

El Subsecretario Comercial Stanley Clinton dijo en la Cámara de los Comunes, que no había un peligro inmediato de que la capa penetre al Canal de la Mancha, pero el Gobierno ordenó vuelos

ininterrumpidos sobre la región. Entretanto, las autoridades enviaron equipos especiales a las Islas del Canal y almacenaron detergentes especiales, para disolver el combustible en caso necesario.

Por lo menos 50.000 toneladas de petróleo se han derramado de las cisternas del Amoco Cádiz, desde el viernes, cuando este encalló frente a la costa francesa. Parte del combustible se encontraba hoy

— Favor pase a la Pág. 47.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MEDIDAS CONTRA MAREA NEGRA. Portsall, Francia, marzo 20. Pescadores franceses se aprestan a limpiar su puerto del petróleo que derramó un buque cisterna averiado. Los daños ecológicos son cuantiosos.